



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

El Houston Land Bank otorgó \$5.5 millones en subvenciones brownfields de la EPA para importantes proyectos de evaluación y limpieza ambiental.

Houston, Texas – El Houston Land Bank (HLB) ha sido seleccionado por la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos (EPA) como el beneficiario más grande en la Región 6, recibiendo un importante impulso financiero con \$5 millones asignados para la limpieza del antiguo sitio del Incinerador Velasco y \$500,000 adicionales para evaluaciones ambientales a nivel comunitario. Este financiamiento es parte del reciente anuncio de la administración Biden-Harris de más de \$300 millones en subvenciones para revitalizar sitios en todo el país.

El Proyecto de Limpieza del Incinerador Velasco, encabezado por HLB, está destinado a transformar una propiedad históricamente subutilizada y contaminada en el valioso activo comunitario, alineándose con la misión más amplia del Houston Land Bank de fomentar la renovación urbana y el desarrollo comunitario sostenible. Este proyecto es un excelente ejemplo de colaboración pública-privada efectiva y participación comunitaria, asegurando que los esfuerzos de reurbanización satisfagan las necesidades de la comunidad local.

Christa Stoneham, directora ejecutiva y presidenta del Houston Land Bank, expresó su gratitud y describió la importancia del proyecto: “El Proyecto de Limpieza del Incinerador Velasco representa un importante paso adelante en los esfuerzos del Houston Land Bank para transformar propiedades subutilizadas y contaminadas en valiosos activos comunitarios. Nosotros estamos agradecidos a la EPA por este financiamiento y el fuerte apoyo de este proyecto por parte de la comunidad local, la Ciudad de Houston, nuestro dedicado equipo y junta directiva, y los funcionarios electos. Con este apoyo colectivo, HLB puede garantizar que no solo cumplamos con los objetivos de limpieza y el cumplimiento normativo, sino que también alineemos los resultados del proyecto con las necesidades y expectativas de la comunidad. Estamos comprometidos con el compromiso continuo y la transparencia a lo largo de este proyecto, asegurando que nuestros esfuerzos conduzcan a beneficios a largo plazo para la comunidad.”

Como parte de su compromiso con la transparencia y la participación comunitaria, el Houston Land Bank alienta al público y a las partes interesadas a visitar <http://bankingvelasco.org> para obtener actualizaciones continuas y más información sobre el proyecto.

HLB utilizará la subvención de evaluación a nivel comunitario para identificar, evaluar, y llevar a cabo planificación de limpieza y reutilización en propiedades arruinadas,

P.O. Box 2549, Houston, Texas 77252
281.655.4600

houstonlandbank.org

abandonadas, y contaminadas en los vecindarios de East End y Northeast Houston. Para obtener más información sobre el programa de brownfields existente de HLB, visite <https://houstonlandbank.org/brownfields-program/>.

Este financiamiento de la EPA permitirá al Houston Land Bank promover su misión de revitalizar vecindarios y mejorar la salud ambiental y económica de la región. El Programa Brownfields de la EPA continúa brindando los recursos necesarios para abordar los desafíos ambientales y fomentar el desarrollo comunitario sostenible.

Para consultas de los medios, comuníquese con:
Christa Stoneham, Houston Land Bank, Directora Ejecutiva
281-655-4600, brownfields@houstonlandbank.org

Acerca del Banco de Tierras de Houston:

El Houston Land Bank (HLB) es una corporación gubernamental local y una organización sin fines de lucro 501c-3 dedicada a revitalizar y redesarrollar propiedades desocupadas y subutilizadas en Houston. HLB colabora con partes interesadas públicas y privadas para adquirir, administrar y disponer estratégicamente de propiedades que fomenten el desarrollo comunitario y mejoren la calidad de vida de la ciudad.



P.O. Box 2549, Houston, Texas 77252
281.655.4600

houstonlandbank.org